

## LE CHAPELET

LE chapelet, récité trois fois pour honorer les trois sortes de mystères : joyeux, douloureux et glorieux, a tant d'importance que la Ste Eglise a consacré le mois d'Octobre à la pratique de cette dévotion.

Saluer Marie, et, avec elle, saluer la Ste Trinité, et Jésus, fruit béni de la Vierge ; en outre, méditer les *mystères* de notre Rédemption : n'est-ce pas là aimer Dieu et Marie, et attirer sur soi toutes les faveurs du Ciel ?

Celui qui récite son Rosaire effeuille les *roses* de l'amour. Bénies sont les familles chrétiennes où tous, vieillards et enfants récitent en commun le chapelet, car, dit le Sauveur, "là où deux ou trois s'assembleront en mon nom, *je serai au milieu d'eux.*" Mais l'*Eucharistie* renferme et résume tous les mystères. Donc, bien qu'il soit bon de réciter le chapelet partout, récitons-le surtout à l'église. Avec quel plaisir Jésus, présent dans la sainte Hostie, écouterà les louanges que nous adresserons à sa Mère, et, par elle, à son divin Cœur !

